



## La belle tradition du concert de Nouvel An

Il y a quelques années nous avons fait une première tentative pour instaurer la tradition du concert du Nouvel An dans notre commune. Mais l'expérience n'avait pas été renouvelée !

Grâce à la Batterie-Fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim, le théâtre de La Saline et la commune de Soultz-sous-Forêts ont renoué avec cette entrée musicale dans la nouvelle année.

Et le succès a été au rendez-vous. C'est devant une salle bien remplie que la Batterie-Fanfare, et son remarquable Directeur Eric Thomann, ont entamé le concert.

Après les mots de bienvenue du maire, ce sont plus d'une quinzaine de morceaux qui ont été interprétés, pour le plus grand plaisir du public. Il faut dire que cette Batterie-Fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim cumule les facteurs de succès : un Directeur de haut-niveau, membre de la Fanfare de Cavalerie de la Garde Républicaine de Paris, un superbe répertoire qui explore tous les genres, une véritable prouesse pour une fanfare basée, comme il se doit, sur les instruments naturels, et une grande qualité d'interprétation.

Près de deux heures de ravissement, et une prestation longuement applaudie par l'assistance.

Merci à la Batterie-Fanfare des sapeurs-pompiers de Kuttolsheim pour avoir si magistralement relancé une tradition, qu'il faudra, cette fois-ci, s'attacher à perpétuer !

